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Niederschrift 

 

Aufgenommen am Donnerstag, den 20. Nov. 1969, im Sitzungssaal 

des Standes Montafon in Schruns, anläßlich 

der 37. Sitzung des FORSTFONDAUSSCHUSSES in dieser  

Legislaturperiode. 

 

Mit Einladungsschreiben vom 6. Nov. 1969, wurde auf 

9-30 Uhr eine Sitzung des FORSTFONDAUSSCHUSSES anberaumt, 

zu welcher nachfolgend angeführte Ausschußmitglieder 

erschienen sind: 

 

Standesrepräsentant Bgm. P. Wachter, Gaschurn, Vorsitzender, 

 " Stellvertreter LAbg. Bgm. I. Battlogg aus St. Anton, 

Bürgermeister Martin Both aus Tschagguns, 

Bürgermeister Erwin Vallaster aus Bartholomäberg, 

GR. Oskar jeher aus Vandans, als Vertreter der Agrargemeinschaft 

Vandans, 

Anton Lorenzin aus Gortipohl, als Obmann der Agrargemeinschaft 

St. Gallenkirch und 

GV. Ludwig Erhard aus Schruns, als Vertreter der Marktgemeinde 

Schruns. 

 

Der Vertreter der Gde. Silbertal, Bgm. Hermann Brugger 

konnte wegen Erkrankung nicht an der Sitzung teilnehmen. 

Der Vorsitzende eröffnet um 10.35 Uhr die Sitzung, die 

wegen Verzögerungen in der Standesauscchuß-Sitzung etwas 

verschoben werden mußte. Die Beschlußfähigkeit ist 

gegeben. 

 

Nachfolgend wird zur Beratung und Beschlußfassung dur 

vorliegenden 

 

 

 

 

Tagesordnung 

 

übergegangen: 

 

 

1. Vorlage der Sitzungsniederschrift vom 8.10.1969. 

 

2. Ansuchen des Werner Fleisch in Tschagguns 139, um 

einen Kostenbeitrag für den Wirtschaftsweg Mansaura - Tanbrigg  

in Tschagguns. 

 

3. Ansuchen der Frau Gertrude Friedl in Kapfenberg, um 

die käufliche Überlassung von 1000 m2 Grund auf der 

Allmein in St. Anton. 

 

4. Ansuchen des Mangeng Erich in Schruns HNr. 242, um die 

käufliche Überlassung von ca. 15 fm Durchforstungsholz. 

 

5. Ansuchen der Liftanlagengesellschaft Gaschurn, um die 

Erlaubnis im Bereiche des sog. Mittelmaisäßes, bei der 



Neuanlage einer Skiabfahrt, Forstfondgrund beanspruchen 

zu dürfen. 

 

 

Berichte über Holzverkäufe! 

 

 

 

 

Erledigung der Tagesordnung: 

 

 

 

Zu Pkt. 1) Die Sitzungsniederschrift vom 8.10.1969, wird 

in vorliegender Fassung einstimmig genehmigt 

und gefertigt. 
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Zu Pkt. 2) Das Ansuchen des Werner Fleisch in Tschagguns 

HNr. 139 wird vertagt, da eine Besichtigung 

des angegebenen Wirtschaftsweges notwendig 

ist. Der Herr Standesrepräsentant wird beauftragt 

diese Besichtigung mit dem zuständigen 

Waldaufseher vorzunehmen. 

 

 

 

Zu Pkt. 3) Das Ansuchen der Frau Gertrude Friedl in 

Karpfenberg, um die käufliche Überlassung 

von rd. 1000 m2 Grund auf der Allmein St. 

Anton, wird einstimmig abgelehnt, da derzeit 

grundsätzlich kein Grund verkauft wird. 

 

 

 

Zu Pkt. 4) Dem Ansuchen des Mangeng Erich in Schruns 

HNr. 242, um die käufliche Überlassung von 

Durchforstungsholz aus der Standeswaldung 

Livinar wird stattgegeben. Es werden 15 fm 

zum Stockpreis von S 200.- pro fm zugewiesen. 

 

 

 

Zu Pkt. 5) Das Ansuchen der Liftanlagengesellschaft  

Gaschurn wird bis auf weiteres vertagt, da die 

Stellungnahme der Wildbach- und Lawinenverbauung Montafon  

noch ausständig ist. 

 



 

 

Pkt. 6) Dem mündlichen Ansuchen der Alpverwaltung 

Latons in Bartholomäberg, um die Erlaubnis 

50 fm Servitutsholz verkaufen zu dürfen, wird 

stattgegeben Die Alpe Latons hat das für 

den Bau der Alpgebäude notwendige Holz bereits 

vorher aus der Privatwaldung käuflich 

erworben. 

 

 

 

 

Berichte: 

 

 

Der Vorsitzende berichtet: 

 

 

a) daß aus der Schnapfenwaldung in Gargellen 

rd. 700 fm Holz am Stock an die Fa. Sparr 

Sägewerk in Ludesch verkauft worden sind. 

 

b) daß im Murbruchgebiet der Bärenalpe in  

Silbertal ca. 60 fm Abgangholz (Dürrlinge und 

Windwürfe) an Berthold Johann in Silbertal 

verkauft worden sind. Das Holz wurde ausgeschrieben. 

 

 

Vorstehende Berichte und die erzielten Preise 

wurden nach eingehender Debatte zustimmend zur 

Kenntnis genommen. 

 

 

 

Schluß der Sitzung: 12.15 Uhr. 

 

Der Schriftführer:  Der Forstfondausschuß: 


